

輝き Harmony

No. 4 <http://www.mctv.ne.jp/~matue2es/>

学校教育目標

学び続け、つながり合い、笑顔かがやく松江の子

めざす子ども像

- ・意欲的に学び続ける子（あきらめずにチャレンジする子）
- ・自分、なかま、人権を大切にする子
- ・命を大切にし、健康で明るい子

松江小学校運動会・橋西地区体育祭ありがとうございました！

暑い日ではありましたが、熱中症や大きなケガもなく無事終わられたのも、ひとえに保護者や地域の方々のおかげです。本当にありがとうございました。

子どもたちは、運動会で皆様にみていただくために、そしてチームのために、自分のために力いっぱい走り、応援し、表現をしました。その姿を見ている側は、声援を送り、感動で胸いっぱいになりました。

保護者・地域の方には、朝早くからの準備やお疲れのところの後片付けをしていただき、スムーズに終了できました。午前は学校、午後は地域の体育祭で学校としましても地域の方のお支えがあることで成り立っていることがたいへんよくわかり、みんなで楽しむことができたように思います。ありがとうございます。



ヘルメットを正しくかぶり、命を大切にしましょう

本校では、校区内に大きな道路があり、交通量も多いため、今年から全校児童が登下校においてヘルメットを着用しています。4/30池袋での暴走事故や5/8滋賀県大津市での交差点での交通事故を考えると他人事ではないような気がします。また、南海トラフ地震も南海トラフで想定されるマグニチュード8から9の巨大地震については、今後30年以内に発生する確率は、これまで「70%程度」でしたが「70%から80%」に引き上げられました。

いつ、事故や災害がふりかかってくるかわかりません。外を歩くときは、見守り隊の方々にもお世話をおかけしていますが、自分自身でもヘルメットを正しくかぶっていると、頭を守ることができます。あごのひもがゆるんでいたら、大きな衝撃があった場合、ヘルメットが脱げてしまい頭を守ることができません。後悔先に立たずです。何のためにかぶるのかお家でもお子様にお話をしっかりしていただき、朝、元気に家を出て無事家に帰ることができるよう、自分の命を大切にしようとお声がけください。よろしくお願ひします。



まつさかしこえ 松阪市声かけプロジェクト

5月31日～8月31日

まも
守ろう
たいせつ いのち
大切な命

まつえしょうがっこう
松江小学校では、5/28の川崎市の事件から下校時に
ばとろーる おこな
パトロールを行い、子どもたちの安全確保に努めています。

また、まつさかし きょう にち から じ こ はんざい など を 防ぐために、しみんひとり
みまも いしき も まも たいせつ いのち まつさか
ひとりに見守りの意識を持ってもらうという「守ろう大切な命～松阪
しこえ はじ
市声かけプロジェクト～」が始まりました。

しない しょうちゅうがっこう こうみんかん しみんせんたー じちかい やく
市内の小中学校や公民館、市民センターや自治会など約1400
か所に、子どもたちの見守りや交通安全、熱中症に注意するよう呼び
かけるポスターを掲示して松阪市民みんなで子どもたち等を守ってい
こうというものです。大切な命を守るために学校でも子どもたちに
は、話をしています。保護者の方や地域の方には、日頃からお世話
になっていますが、今後とも子どもたちのためにご協力をごきょうりやく
をどうぞよろしくお願いいたします。



しんたいりょくてすと じっし 新体力テストを実施しています。

ホームページでもお知らせいたしましたが、今年度は、全学年新体力テストを行います。種目
は、あくりょく しょうたいお
握力、上体起こし、ちょうざたいぜんくつ はんぶくよこと
長座体前屈、反復横跳び、20mシャトルラン、50m走、立ちばと
び、ソフトボール投げです。体力テストの結果から子どもたちの体力の実態を把握し、学年によ
って、強化する目標を定めて6年間通じて力をつけていくために行います。また、子どもたち
ひとりひとりに結果を渡しますので、自分はどうな力をつけたらいいのかがわかり、主体的に取
り組むことにもつながります。卒業時には、毎年の記録を棒グラフで表し、その子自身の伸びが
わかる「成長の記録」もお渡しします。ぜひ、お家でも励ましの声をかけていただき、休みの日
には一緒に運動していただくのもよいかと思えます。よろしくおねがいします。

